
REQUERIMENTO N° 174/07 
De Informações 

 

“Sobre a construção de uma ‘Pista de 
Bicicross’, na região do bairro Mollon 
IV”. 

 

Considerando-se que, muitos jovens e adolescentes praticam em 
nosso Município esportes “radicais” como bicicross, skate, patins, entre outros; 

Considerando-se que, a prática de esportes contribui com a 
diminuição da criminalidade e das gangues, com o baixo índice de faltas 
escolares, melhora no cumprimento e na rotina de horários, melhora nas notas 
escolares, além de os jovens contarem com tal incentivo; 

  Considerando-se que, no bairro Mollon IV há uma área localizada 
próxima à Capela São Francisco (Rua Sebastião Inácio de Campos), onde os 
jovens estão utilizando, inclusive construíram uma pista (rampa) “improvisada” 
com terra e colchões velhos, para poderem “saltar” de bicicletas, porém, os 
moradores das proximidades estão colocando fogo nos colchões, uma vez que 
acreditam que os jovens vão para o local para consumirem drogas, e  

                   Considerando-se ainda que, a criação de uma pista própria para a 
prática de “bicicross”, facilitaria pela comodidade de localização, como também 
o treinamento desses jovens, para que possam treinar e tentar disputar, quem 
sabe, até campeonatos regionais, e com isso, incentivaria a prática de esportes 
entre a comunidade, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1- A Prefeitura tem algum projeto visando a construção de uma área própria 
para a prática de esportes e lazer para a população do bairro Mollon IV?    
 
2- Se a resposta do item 1 (um) for positiva, enviar cópia do projeto. 
 
3- Se a resposta for negativa, qual o motivo e qual a solução para atender esse 
grande anseio dos moradores?   
 
4- Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1º de março de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


